

Jahresabschluss 2013 Ehrung verdienter Mitarbeiter



Ein Grund zum Strahlen!

Da kann der Chef stolz sein:
Zwei Drittel der Belegschaft waren bei der Jahresabschlussfeier für langjährige engagierte Mitarbeit auszuzeichnen. Acht unserer Mitarbeiter erhielten Urkunden und Medaillen der Handwerkskammer Schwaben für besondere Treue und für langjährige Firmenmitgliedschaft.



Die Jubilare (von links, Zugehörigkeit in Klammern): Josef Frank (35), Robert Lang (15), Franz Schmidt (23), Bernd Fischer (20), Franziska Holzmann (25), Dieter Huber (20), Manfred Philipp (25). Nicht auf dem Foto: Liesbeth Oberbeck (35). Ganz rechts: Der Chef. Franz Schmidt und Dieter Huber werden demnächst Rentner und dann den verdienten Ruhestand genießen.



Auch das ist selten: Alle Mitarbeiter und die Familien Sauer und Oberbeck gemeinsam auf einem Foto. Das Foto entstand vor dem „Klosterbräustüble Irsee“, wo unsere Feier stattfand.